

PlantaDoce.

Entorno

El precio de las exportaciones de medicamentos sube un 2,9% en abril

El aumento está encabezado por el encarecimiento de los productos farmacéuticos de base, con un incremento del 3,1% respecto al mismo mes del año pasado.

PlantaDoce
4 jun 2020 - 09:25



El importe por el que España adquiere productos farmacéuticos continúa escalando. El precio de las exportaciones españolas de medicamentos experimentó en abril un alza del 2,9% respecto al mismo mes del año anterior, según los datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

El aumento está encabezado por el encarecimiento de los productos farmacéuticos de base, con un incremento del 3,1% respecto a abril de 2019. De la misma forma, creció el importe por el que España exporta especialidades farmacéuticas, con un alza del 0,8%. Este dato, sin embargo, contrasta con el aumento del 1,5% de marzo.

La tasa anual del Índice de Precios de Exportación (Iprix) en abril es negativa, con una caída del 4,1%, casi dos puntos por debajo de la registrada en marzo y la más baja

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-precio-de-las-exportaciones-de-medicamentos-sube-un-29-en-abril>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

desde febrero de 2014.

Por destino económico de los bienes, entre los sectores industriales con influencia negativa en esta evolución destacan energía, que presenta una variación anual negativa del 51,9%, casi 18 puntos por debajo de la del mes anterior y la más baja desde el comienzo de la serie, en enero de 2006. Por su parte, **los bienes intermedios disminuyen su tasa más de un punto, un 3,3%**.